

次なる一歩！そのつま先を夢や目標に向けて

6月28日から3週間にわたり、夏の総合体育大会（総体）の三観地区大会が行われました。中学校での部活動の集大成となる最後の大会だけに、どの会場においても中学生による熱い闘いが繰り広げられました。私は可能な限り、各競技会場に足を運び、子どもたちと先生方が試合に臨む姿を応援してきましたが、最後まで諦めることなく全力を尽くそうとしている子どもたちの姿はとても立派でした。2年半という道のりは決して順風満帆ではなかったと思いますが、夢に向かい、立ちはだかる壁を乗り越えようと歩んできたことが、自分自身を確実に強くしてくれたはずです。そして、最後の大会となる今回の経験は、さらに人生をより強く豊かに生きていくための「力」と「教え」を与えてくれたのではないかと思うか。終わって、ふとこれまでの歩みを振り返ってみた時に自分が一番学んだと思うものを一生大事にしてほしいと思います。

これから県総体に挑戦する者、新チームづくりへの挑戦が始まった者、将来の進路への本格的な挑戦に向かう者など、今、子どもたちが置かれている状況は様々ですが、部活動でチームメイトと力を合わせて夢に向けた挑戦を続けてきた経験を力として、次なる一歩をしっかりと踏み出してほしいと願っています。そのつま先を夢や次なる目標の方向にしっかりと向けて、自分やなかまを信じる気持ちを未来に向かって運んでいけるよう、これからも応援していきたいと思います。

県総体は下記の日程で行われます。平日開催の競技が多く、会場への送迎等、色々な面でご理解・ご協力をいただかなければなりませんが、どうぞよろしくお願ひいたします。

競技名	日程・会場	総体の目標
男子ソフトテニス	7/22・23 香川県総合運動公園	団体) 県総体ベスト4
女子ソフトテニス	7/22・23 香川県総合運動公園	団体) 県総体優勝
卓球	7/22・23 西部運動センター	団体) 一球一球、丁寧に打つ
野球	7/20~24 県営第2球場 他	団体) 春夏連覇～四国でリベンジ～
陸上	7/22・23 Pikara スタジアム	少しでも自己ベストを更新する
新体操	7/24 観音寺市総合体育館	ノーミスで演技、四国総体出場
男子バレーボール (クラブで参加)	7/25・26 丸亀市民体育館	団体) ライバルチームに勝つ

さて、明日から44日間の夏休みに入ります。普段よりも家庭に委ねる時間が多くなりますので、以下の点につきまして、共通理解のもと、家庭でのご指導をよろしくお願いします。

- ① 午前中の時間を大事にさせてください。1・2年生が部活動に休まず参加したり、3年生が早く起きて受験勉強に取りかかったりすることは、朝、定時に起きて、朝食をきちんと食べるという生活リズムを整える意味でも有効な行動です。
- ② 学習時間を確保し、夏休みの課題や受験勉強にきちんと取り組ませてください。課題に対しては、ぜひ保護者の皆さんも定期的な点検をお願いします。
- ③ 部活動休養日には家族で過ごしたり、自分で時間の使い方を考えて過ごさせたりするなど、もったいない休日にならないようお願いします。
- ④ 最低1つはお手伝いすることを決めて、頑張ってやり遂げる経験をさせてください。

豊かな心

期末テストが終了した6月26日（金）の午後、先日もワークショップで来校してくれた堺シティオペラによる、「恋するクジラ」と「電話」のオペラを鑑賞しました。めったに見聞きすることができない、それもトップレベルの文化芸術団体による公演を拝見することができ、大変貴重な機会になりました。

また、7月15日（火）には、太平洋戦争時に長崎市で被爆された方をお招きして、体験講話を聴かせていただきました。本校の修学旅行先が沖縄であること、広島市の原爆ドームや平和資料館に家族と行ったことはあっても、長崎市に行った経験はないだろうと考え、開催を希望しました。2つの原爆を落とされ、その後わざわざ長崎からお越しいただき、本当にありがとうございました。

